Das bisher älteste Foto

Erstveröffentlichung für die Leser der MHZ

»Neues über Schloss Biesdorf« berichtete im September 2007 der Biesdorfer Ortschronist Karl-Heinz Gärtner. In seinem Vortrag spannte er den Bogen von der Übernahme des Rittergutes

im italienischen Stil und der zur Villa gehörige Park entstand nach englischem Vorbild. Auch hier dürfte die Witwe Caroline Griebenow ihren finanziellen Beitrag geleistet haben.



Biesdorf durch die Familie von Rüxleben bis zum »Zuckerbaron« von Bültzingslöwen. Hermann von Rüxleben heiratete 1868 Anna Pauline Griebenow. Als »Hochzeitsgeschenk« bekam Pauline von ihrer Mutter Caroline Schloss Biesdorf. Ihr Bruder Ferdinand heiratete fünf Jahre später Selma, geb. Blütchen. Die beiden bezogen nach der Hochzeit die neu gebaute Villa Griebenow in Vetschau. Wie Schloss Biesdorf entstand das Gebäude

Das Foto mit der Südwestansicht von Schloss Biesdorf ist das bisher älteste bekannte Foto und wurde um 1880 aufgenommen.

In dem vor 140 Jahren fertiggestellten Schloss Biesdorf lassen Schauspieltalente des Wilhelm-von-Siemens-Gymnasiums am 3. Mai die Bewohner des Schlosses bis 1919 »lebendig« werden. Musikalische Unterstützung erhalten sie von Studenten der Hochschule für Musik »Hanns Eisler«. Beginn ist 14 Uhr.